

L'ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS... P. M. 28

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Time (7h, 4h, 3 P., 6 P.) and Temperature (24, 27, 27, 28).

La Grève à McComb City.

La petite ville de McComb City, dans le Mississippi, vient d'être le théâtre de scènes de désordre...

La victoire est donc restée aux récalcitrants employés de la corporation du chemin de fer.

Les Animaux Domestiques.

Le "Strand" publie une statistique des plus curieuses qui vient d'être faite pour la première fois.

trois millions quatre cent mille chevaux, tandis qu'en France il n'y a que quatre millions six cent mille et de cinq millions cinq cent mille en Allemagne.

Les ânes sont un animal du Midi, le ciel brumeux des îles Britanniques ne leur convient guère et le climat de l'Allemagne leur est plus favorable encore.

On serait tenté de croire que la patrie du rosbœuf devrait occuper le premier rang dans la statistique de l'espèce bovine.

LA QUESTION

-DE LA-

Protection au Maroc

Paris, 22 septembre

Le point délicat des négociations franco-allemandes est, paraît-il, à l'heure actuelle, le fonctionnement des tribunaux consulaires et d'une façon générale, la protection que les différentes nations accordent au Maroc, aux indigènes qui ont sollicité leur appui.

On conçoit aisément que les négociations françaises ne puissent s'écarter sur ce point, car l'existence de la "protection" avec les développements contraires aux traités qu'elle a pris et les nombreux abus auxquels elle donne lieu, est absolument opposée à la saine administration d'un pays.

Ce fut la France qui, la première, en 1869, arrêta avec les autorités chérifiennes les règles de la protection; c'est elle qui va demander aujourd'hui aux autres puissances de l'abroger.

voient donc dans l'institution de la protection le moyen de se créer de véritables petites rentes.

Les anecdotes plaisantes fourmillent sur ce sujet. On cite le cas d'un chasseur de café qui, débarqué sans un sou mais en uniforme dans un port du Sud, vendit dans sa journée pour plusieurs milliers de pesetas des morceaux de journaux comme cartes de protection d'une République quelconque.

Autre danger: l'agriculteur marocain, associé à un Européen, mais qui n'est pas censal, n'est soustrait à l'impôt que dans la limite des biens appartenant au chrétien.

Actuellement, à Casablanca, une personne est agent consulaire de deux petites puissances lointaines: or, d'après le traité de Madrid, chaque représentant a droit pour assurer son service, à cinq censaux.

son; c'est le résultat de la protection.

L'institution donne lieu aux abus les plus scandaleux et les plus immoraux et, comme telle, elle doit être condamnée, mais, en outre, elle a un effet très fâcheux sur les finances publiques, puisqu'elle soustrait à l'impôt les contribuables les plus riches.

Autre danger: l'agriculteur marocain, associé à un Européen, mais qui n'est pas censal, n'est soustrait à l'impôt que dans la limite des biens appartenant au chrétien.

Actuellement, à Casablanca, une personne est agent consulaire de deux petites puissances lointaines: or, d'après le traité de Madrid, chaque représentant a droit pour assurer son service, à cinq censaux.

CRESCENT.

Il y avait toute, hier, à la matinée du Crescent, pour assister à la représentation de "St-Elmo", le beau drame qui y est joué cet après-midi.

ATHENEES LOUISIANAIS.

L'Athènes propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "LES ROMANS DE PIERRE LOTI."

Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1er mars 1912, inclusivement. L'auteur du manuscrit qui aura été jugé le meilleur, recevra une médaille d'or et un prix de \$50 en espèces, si le comité juge le manuscrit digne d'être couronné.

Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix.

L'ABEILLE

Trois Editions Distinctes: Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche.

Feuilleton

L'ABEILLE DE LA N. O. GRAND ROMAN INEDIT PAR JACQUES BRIENNE PREMIERE PARTIE

dées, il y a un fait qui vous a frappé comme moi dès la première minute. Dans le bureau même où le meurtre a été commis il existe une porte de communication qui est toujours fermée, et que l'on a retrouvée ouverte le lendemain du crime.

tant cette conclusion paraissait son premier abord invraisemblable, presque ridicule! Le pavillon servait de logement à Jean Bernard, l'associé, en sous-ordre, de M. Verdurel.

qu'elle il avait consacré tout son temps, toute sa vie, et dont la prospérité faisait sa joie et son orgueil. Que deviendrait-il après sa mort? Il n'avait qu'une médiocre confiance en Maurice Dormeuil, qui était un joyeux et un artiste, et pas du tout un homme d'affaires.

l'accusaient d'être ambitieux, sournois et hypocrite. —Sait-il bien cacher son jeu, ce bonhomme-là! disait-il en hochant la tête. Mais vous verrez, le masque tombera lorsqu'il n'en aura plus besoin, lorsqu'il aura éviné les héritiers du patron, lorsqu'il sera le maître. Vous verrez... vous verrez!...

une femme et un enfant. La femme était morte, et l'enfant avait eu une jambe cassée. Les chirurgiens avaient même accompli une sorte de miracle en la lui conservant.

Jean et Lina formaient donc un ménage parfait. Les jaloux et les envieux étaient obligés de le reconnaître. Mais cette constatation ne leur inspirait aucune indulgence. C'était, au contraire, un grief